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ATA N° 746 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 15 dias do mês de fevereiro de 2023, às 9 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a O 1 a sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 
Hermínio Cordeiro dos Reis e secretariada pelos vereadores - Sandoval 
Queiroz de Souza (1 o secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2° 
secretário). O presidente cumprimentou todos e agradeceu aos presentes, 
pedindo proteção a Deus neste novo período legislativo. Prosseguindo, pediu 
ao 1 o secretário para fazer a chamada dos vereadores. Com a presença de 
todos, o Presidente declarou aberta a sessão e esclareceu que essa é uma 
sessão de abertura do período legislativo. Assim sendo não houve matéria 
para tratar. Franqueou a palavra aos vereadores. Fez uso da mesma os 
vereadores: José Edmílson que saudou a todos e desejou um ano promissor 
a todos e em todas as áreas. Roberto Andrade saudou a todos e disse que é 
com grande satisfação que está de volta aos trabalhos, desejou boa sorte a 
nova Mesa Diretora. Falou que o ano que iniciou e é uma tristeza as ruas 
cheias de mato; sobre o setor de saúde que precisa de atenção. Fez convite 
aos colegas vereadores para juntos visitarem o hospital e escolas para verem 
em que situação se encontram. Finalizando sua fala, desejou tudo de bom a 
todos. Maria Rosita saudou a todos e convidou-os para fazer a oração do Pai 
Nosso, pedindo a proteção de Deus. Disse que gostaria de parabenizar a 
gestão atual, mas infelizmente a mesma está deixando a desejar. Indignada 
com o setor de saúde por parar três meses, dizendo que a saúde não tem data 
de validade e que está nesta Casa para reivindicar os direitos dos munícipes, 
pediu ao presidente que solicite a presença do sr. Prefeito para prestar 
esclarecimentos sobre o motivo do setor de saúde parar três meses. 
Lucimagno cumprimentou a todos, fez pedido ao gestor para que olhe para 
a situação das estradas vicinais, pois estão precisando de reparos. Que olhe 
também pelo transporte escolar e pelo hospital. Espera que seus pedidos 
sejam atendidos. Antônio Martins, após cumprimentar a todos disse que 
apesar das divergências, existe acertos, que a administração tem falhas, mas 
que também tem suas qualidades. Parabenizou a comunidade do Pega pelos 
beneficios recebidos, assim como outras comunidades, encerrando sua fala, 
pediu a Deus que ilumine o Prefeito e que cuide da população formosense. 
José Antônio saudou a todos, agradeceu a Deus por mais um período 
legislativo, pediu sabedoria a Deus para conduzir bem os trabalhos. 
Registrou sua preocupação quanto aos cemitérios, pois carecem de 
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melhorias, também com a localidade Canadá que está precisando de 

lâmpadas, assim como refletores. Edson Batista saudou os presentes e em 

seguida afirmou que está com ofício onde solicitou a agência do INSS para 

que tenha atendimento em Formosa; solicitou construção de escola no Bairro 

Progresso e que está nesta Casa para cobrar o que for de beneficio para a 

população. Manuela saudou a todos e iniciou sua explanação reiterando as 

palavras dos colegas vereadores. Declarou que a gestão inicio o ano sem 

nada fazer. Parabenizou os professores por terem organizado para que as 

aulas iniciassem. Pediu atenção básica para o setor de saúde, que não pode 

fechar os olhos para o que está acontecendo; disse que a situação está 

precária e que o gestor possa desempenhar o trabalho a que lhe foi atribuído. 

Mostrou sua indignação quanto ao setor de saúde parado há três meses, falou 

ainda que é um apelo e não uma crítica, que precisa repensar o fazer saúde 

no município, concordou com o convite do colega em visitar o hospital e as 

escolas. Sandoval cumprimentou a todos, agradeceu a Deus pelos anos que 

se passaram nesta Casa, pediu a Deus sabedoria para o bom desempenho dos 

trabalhos e que como líder do Governo não vai explanar muito por ser uma 

sessão de abertura. Como ninguém mais fez uso da palavra o Presidente 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ficando a 

próxima para o dia 28 do corrente mês. Para constar, eu, Magna Domingues 

Rodrigues de Oliveira, secretária, lavrei a presente ata que vai assinada por 

mim e por todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, 15 dias do mês 

de de 2023. Magna Domingues Rodrigues de Oliveira- Secretária. 
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